

教育委員会からこんにちは

芳賀町子ども・子育て支援事業計画(案)に関するご意見を募集します

国は、質の高い幼児期の学校教育・保育の総合的な提供、保育の量的拡大・確保及び地域の子ども・子育て支援の充実を目的とした「子ども・子育て関連3法」を平成24年8月に制定し、平成27年度から制度をスタートします。

町では、この新制度に合わせ、平成27年度から平成31年度までの5年間にわたる「芳賀町子ども・子育て支援事業計画」を策定することになりました。

計画の素案を取りまとめ、資料配布場所に備えてありますので、ご意見をお寄せください。



芳賀町子ども・子育て支援事業計画(案)

- ◎募集期間：2月21日(土)まで
- ◎資料の配布：町ホームページまたはこども育成課窓口、町民会館、生涯学習センター、生涯学習センター水橋分館、総合情報館で取得してください。
- ◎応募方法：資料配布場所に備えてある応募用紙に記入の上、郵送、ファックスまたは電子メールでご応募ください。

☎教育委員会事務局こども育成課【☎028(677)6024】

生涯学習課から

町PTA協議会から 保護者の皆さんへ 提案します

町PTA協議会では、子どもたちがスマートフォンや携帯電話を利用する場合の基本ルールを作成しました。

メールやインターネット接続に注意を払い、犯罪などに巻き込まれる危険性やいじめにつながることを十分認識できるよう、家庭での取り組み行いましょう。

提言

- 必要ないスマートフォン、携帯電話、ゲームは持たせない
- 夜9時以降は使用させない

● 持たせる場合や既に使っている場合は、家庭でルールを決めましょう。

- 使用する場所 ● 使用する時間
- フィルタリング(有害情報制限)

☎生涯学習課生涯学習係【☎028(677)0009】



▲芳賀中学校アート部1年生黒崎由衣さんの作品

伝統を受け継いで 町内各地でどんど焼き「1月11日(日)」



【八ッ木地区】

子ども会育成会が中心となつて作ったどんど小屋の周りでは、豚汁を食べた子ども達が元気に遊んでいました。午前10時頃点火され、勢いよく炎が立ち上りました。



【東水沼地区】

けんちん汁やフランクフルト、綿あめなどが振る舞われました。切り絵で似顔絵を作ってもらえるコーナーもあり、幅広い年代の方から人気を集めていました。午後1時に点火され、会場からは歓声が上がっていました。



【東高橋地区】

日が沈む頃になると、地域の皆さんが大勢集まり、豚汁などが振る舞われました。町内最大のだんど小屋は、午後5時に点火され、暗闇が一気に明るくなりました。まゆ玉を食べて、無病息災を祈っていました。

スポーツ結果

【敬称略】

◆町インディアカ協会大会

期日/12月14日(日)
会場/町第2体育館
結果/優勝 POWER+B
準優勝 POWER+A



▲インディアカ優勝(Power+B)

◆ソフトボール第43回日本男子リーグ

期日/11月15日(土)・16日(日)
会場/愛知県豊田市
結果/優勝 ホンダエンジニアリング(株) ソフトボール部
※2005年町内移転後、初のビックタイトル獲得です。



▲ホンダエンジニアリング

◆第1回はが路ふれあいマラソン大会の命名者表彰

真岡市の井頭公園をスタートゴールとする第1回はが路ふれあいマラソンが、芳賀郡市内で行われました。約1,940人のランナーが、師走の芳賀路を駆け抜けました。

このマラソンの名称は公募され、300件の応募の中から審査の結果、岩村文榮さん(稲毛田)の「はが路ふれあいマラソン」に決定しました。当日は、マラソンコース沿道の自治会で、おもてなしコーナーを用意していただきました。



▲大会命名者の岩村文榮さん



▲新鮮なイチゴなどをサービス(下延生)



▲おはやして盛り上げ(西水沼)



▲人気のあった手打ちそば(西高橋)



▲小旗を振って応援(与能)